

Kosynus

ITEBO wird Eigentümer

[30.04.2012] Die ITEBO GmbH hat rückwirkend zum Jahresanfang die Kosynus GmbH übernommen. Erste gemeinsame Handlungsfelder sind die Zusammenarbeit im Rahmen von Projekten und beim produktbezogenen Anwendungsmanagement.

Die bisherigen Gesellschafter der Kosynus GmbH in Braunschweig haben die Übertragung aller Geschäftsanteile an die ITEBO GmbH rückwirkend zum 1. Januar 2012 beschlossen. Carsten Lehmann, Erster Stadtrat der Stadt Braunschweig und Vorsitzender des Verwaltungsrates der Kosynus GmbH, erklärt: „Die Stärken von ITEBO und die ausgeprägten Erfahrungen im kommunalen Umfeld werden Kosynus zugutekommen. Dadurch werden der Standort und die bestehenden Kundenbeziehungen eine Stärkung erfahren.“ ITEBO-Geschäftsführer Bernd Landgraf ergänzt: „Die Fortführung aller bestehenden Leistungsvereinbarungen steht für uns im Vordergrund. Die Ähnlichkeiten im Produktportfolio sowie die hohen Kompetenzen aller Mitarbeiter stellen die Basis für eine erfolgreiche Zusammenarbeit der beiden Unternehmen dar.“ Wie ITEBO in einer Presseinformation mitteilt, werden die Zusammenarbeit im Rahmen von Projekten und beim produktbezogenen Anwendungsmanagement erste gemeinsame Handlungsfelder sein.

(rt)

Stichwörter: Panorama, Kosynus, Bernd Landgraf, Carsten Lehmann